

ABSTRAK

Marianus Lodosius Haman, 19.75.6628. **Pelecehan Seksual terhadap Mahasiswi di Perguruan Tinggi dan Tinjauannya dari Perspektif Nilai Kemanusiaan dalam Sila Kedua Pancasila**. Skripsi. Program Sarjana, Program Studi Ilmu Teologi-Filsafat Agama Katolik, Institut Filsafat Katolik Ledalero. 2023.

Penulisan skripsi ini mempunyai rumusan masalah utama dan masalah turunan. Masalah utama skripsi ini adalah bagaimana fenomena pelecehan seksual terhadap mahasiswi di perguruan tinggi dientaskan melalui perspektif nilai kemanusiaan dalam sila kedua Pancasila. Masalah turunan skripsi ini adalah bagaimanakah perspektif atau konsep nilai kemanusiaan dalam sila kedua Pancasila, dan bagaimanakah fenomena pelecehan seksual terhadap mahasiswi di perguruan tinggi. Selain itu, skripsi ini mempunyai beberapa tujuan. *Pertama*, memperoleh gelar Sarjana Filsafat di Institut Filsafat dan Teknologi Kreatif Ledalero. *Kedua*, menjelaskan bagaimana nilai kemanusiaan dalam sila kedua Pancasila berkontribusi dalam mengentaskan kasus pelecehan seksual terhadap mahasiswi di perguruan tinggi. *Ketiga*, mengetahui dan memahami perspektif nilai kemanusiaan dalam sila kedua Pancasila. *Keempat*, mengetahui dan memahami fenomena pelecehan seksual terhadap mahasiswi di perguruan tinggi. *Kelima*, memberikan sumbangsi akademis terhadap seluruh civitas akademis di seluruh tanah air dalam rangka mengentaskan kasus pelecehan seksual terhadap mahasiswi di perguruan tinggi. *Keenam*, memberikan opsi solutif sekaligus tindakan preventif demi terciptanya lingkungan kampus yang aman dan bebas dari persoalan pelecehan seksual terhadap mahasiswi.

Skripsi ini ditulis dengan metode kepustakaan atau penelitian kualitatif. Tema-tema yang dikaji dalam skripsi ini adalah nilai kemanusiaan dalam sila kedua Pancasila, kasus pelecehan seksual dan mahasiswi di perguruan tinggi. Penulis mengumpulkan data sekunder yang berhubungan dengan tema-tema tersebut dari pelbagai sumber, seperti buku-buku, artikel, jurnal, majalah dan sumber lainnya.

Berdasarkan hasil studi kepustakaan dapat dijelaskan bahwa adanya relevansi perspektif nilai kemanusiaan dalam sila kedua Pancasila terhadap kasus pelecehan seksual yang dialami mahasiswi di perguruan tinggi. Perspektif nilai kemanusiaan dalam sila kedua Pancasila meliputi kesetaraan dan kebebasan, hak asasi manusia, martabat manusia dan pengakuan identitas diri. Konsep dalam sila kedua Pancasila menjadi sesuatu yang urgen dalam mengentaskan kasus pelecehan seksual terhadap mahasiswi di perguruan tinggi. Pendasaran pada sila kedua Pancasila yakni membangun kesadaran moral, membangun gerakan anti-kekerasan terhadap perempuan, re-interpretasi pandangan agama katolik, tindak pidana pelecehan seksual dan penegakan hukum. Konsep-konsep ini menjadi basis dalam mengentaskan kasus pelecehan seksual terhadap mahasiswi di perguruan tinggi.

Kata kunci: Nilai Kemanusiaan, Pancasila, Pelecehan Seksual, Mahasiswi, Perguruan Tinggi.